

El #PoderPopular podrá contar siempre con el espíritu y las ideas frescas de los más

Categoría: Noticias

Creado: Lunes, 18 Octubre 2021 10:58 - Última actualización: Martes, 26 Octubre 2021 12:45

Escrito por Lianet Camila Samón Veloso

Visto: 210



«Al asumir la noble labor como delegada de circunscripción a mis 34 años, me comprometí con la Revolución, con el pueblo y con el barrio. He tenido la posibilidad de conocer el sentir personal de las personas así como tramitar, orientar a mis electores en cuanto a dudas y planteamientos, porque cuando se hace la obra con amor, se ennoblece el alma.»

Yanet Arias Garces Delegada de Circunscripción 11 Centro Escolar

« 45 AÑOS: DESDE EL PUEBLO Y PARA EL PUEBLO »

#PoderPopular45Años #PoderPopular #PoderDelPueblo



ANIVERSARIO DEL PODER POPULAR

Para que el [#PoderPopular](#) siga siendo la pieza angular de la democracia cubana, cuya base es el propio pueblo, como dijo Homero Acosta podrá contar siempre con el espíritu y las ideas frescas de los más nuevos. Ese es el caso de Yanet la delegada mas joven del Consejo Popular San Antonio del Sur quien desempeña con amor esta noble labor.